

Felicitan a obreros de la industria ligera



El Sindicato Nacional de Industrias, el Ministerio del sector y el Grupo Empresarial de la Industria Ligera transmitieron una felicitación a los afiliados de esa rama. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 1 mar (RHC) El Sindicato Nacional de Industrias, el Ministerio del sector y el Grupo Empresarial de la Industria Ligera transmitieron una felicitación a los afiliados de esa rama por celebrarse su día este lunes, primero de marzo.

En el mensaje, Arturo Rodríguez Font, secretario general de la organización obrera, destacó el apoyo de los hombres y mujeres de esa especialidad a la salud pública en la batalla frente a la Covid-19, como es la producción de nasabuco.

Aunque esta área es una de las más afectada por el bloqueo, los trabajadores se esfuerzan en el aprovechamiento al máxima de la materia prima para asegurar lo más posible renglones básicos de la población, como los de aseo.

La felicitación del sindicato, el Ministerio de Industria, y el Grupo Empresarial fue especial para los destacados en sus misiones y estimulados con distinciones y certificados por sus logros. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba